

Diciembre 2024 N°1



# BOLETÍN INFORMATIVO

## Radio Universidad de Pamplona

1

Dr. Ivaldo Torres Chávez  
reelegido rector  
Unipamplona periodo 2025  
– 2028

2

Universidad de  
Pamplona avanza en  
procesos de evaluación  
para Acreditación de Alta  
Calidad

3

Se inaugura la tercera  
versión del Circuito  
Neblina en homenaje al  
maestro Alberto  
Camacho Serrano

4

Día de las Velitas: Un encuentro  
de reflexión en la Universidad  
de Pamplona



# Dr. Ivaldo Torres Chávez reelegido rector Unipamplona periodo 2025 – 2028

Redactado por: Ibeth Noriega Cárdenas

Foto: Prensa Unipamplona

El Consejo Superior Universitario eligió como rector nuevamente al Dr. Ivaldo Torres Chávez, quien asumió el cargo para el periodo 2025 – 2028 tiempo en el que se buscará seguir consolidando a la Universidad de Pamplona dentro del camino a la excelencia que se ha venido liderando en los últimos años.

Dentro de los logros más destacados de la rectoría en cabeza del Dr. Torres Chávez se encuentra la Acreditación Institucional en Alta Calidad otorgada por el Ministerio de Educación Nacional en 2021 y la Acreditación Internacional de EQUAA en 2023, que permitieron validar la excelencia académica tanto a nivel nacional como mundial, también hay que resaltar la Acreditación Internacional de tres programas de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y de siete programas de la Facultad de Ingenierías y Arquitectura. Todo esto sumado a la acreditación institucional en Alta Calidad de 21 programas académicos.

Entre ellos Administración de Empresas, Arquitectura, Biología, Comunicación Social, Economía, Filosofía, Fisioterapia, Ingeniería de Alimentos, Ingeniería de Sistemas, Ingeniería Eléctrica, Ingeniería Electrónica, Ingeniería en Telecomunicaciones, Ingeniería Mecánica, Ingeniería Mecatrónica, Licenciatura en Educación Física, Licenciatura en Educación Infantil, Licenciatura en Lenguas Extranjeras, Maestría en Controles Industriales, Medicina Veterinaria, Microbiología, Terapia Ocupacional.



**Dr. Ivaldo Torres Chávez  
rector Unipamplona  
periodo 2025 – 2028**

La Universidad de Pamplona, en Norte de Santander en los últimos años ha logrado posicionarse en materia académica con un trabajo mancomunado que va de la mano de directivos, docentes, administrativos, estudiantes y egresados, convirtiéndose en la mejor universidad pública al Oriente del país.

El rector Ivaldo Torres Chávez tiene una formación académica que le ha permitido explorar nuevas perspectivas para la academia en la región, Torres Chávez es Doctor en Ingeniería Electrónica de la Universidad Rovira y Virgili de Tarragona España, Ingeniero Electrónico de la Universidad de Pamplona- Colombia, Doctorado Honoris Causa al liderazgo otorgado por la Universidad Alva Edison de México en el marco de la XXII Cumbre Iberoamericana de Excelencia Educativa en el 2018.

En los últimos años en la Universidad de Pamplona se han liderado procesos que han permitido consolidar el Alma Mater como una institución de alta calidad, reconocida internacionalmente y fortalecida para seguir afrontar retos trazados para el futuro. Su liderazgo ha consolidado a la Universidad de Pamplona como una institución de alta calidad, internacionalmente reconocida y preparada para afrontar los retos globales de la academia y la sociedad.

Foto: Prensa Unipamplona



**María del Socorro Luna Suescún**  
Directora Radio Universidad de Pamplona



Foto: Radio Universidad de Pamplona

## Universidad de Pamplona avanza en procesos de evaluación para Acreditación de Alta Calidad

Redactado por: Andrea Molina Carvajal

La Universidad de Pamplona se encuentra en un momento clave de su compromiso con la excelencia académica, al recibir la visita de pares evaluadores externos con fines de renovación de la acreditación en alta calidad en su sede principal, ubicada en Pamplona, y con fines de acreditación multicampus en la sede de Villa del Rosario - Cúcuta.

Estas visitas, programadas dentro del proceso establecido por el Consejo Nacional de Acreditación (CNA), representan una oportunidad para demostrar los avances en el cumplimiento de los estándares académicos, administrativos y de impacto social que caracterizan a la institución.

En la sede de Pamplona, los evaluadores externos revisaron los logros alcanzados durante el periodo de acreditación vigente, con especial atención en los aspectos relacionados con la calidad docente, los procesos de investigación, el bienestar estudiantil y la infraestructura física y tecnológica. Por su parte, en Villa del Rosario - Cúcuta, el enfoque estuvo en la evaluación multicampus, que buscó garantizar que los estándares de calidad sean consistentes en todas las sedes de la universidad.

El rector, Dr. Ivaldo Torres Chávez, destacó la importancia de estas visitas: *“Este proceso no solo valida nuestro compromiso institucional con la calidad educativa, sino que también nos permite identificar áreas de mejora que fortalezcan nuestro impacto en las comunidades donde operamos. Agradecemos a toda la comunidad universitaria por su esfuerzo y dedicación para alcanzar estos objetivos.”*

Durante estas jornadas, los pares académicos llevaron a cabo reuniones con directivos, docentes, estudiantes, egresados y empleadores, con el propósito de contrastar las evidencias presentadas en los informes de autoevaluación institucional. Además, realizaron recorridos por las instalaciones, verificando que estas cumplan con los requisitos necesarios para ofrecer una educación de alta calidad.

La institución espera que este proceso de evaluación concluya con resultados positivos, lo que permitirá no solo consolidar su reconocimiento nacional, sino también abrir nuevas oportunidades para el crecimiento y desarrollo de su comunidad educativa.

**María del Socorro Luna Suescún**  
Directora Radio Universidad de Pamplona

# Se inaugura la tercera versión del Circuito Neblina en homenaje al maestro Alberto Camacho Serrano

Redactado por: Nicolás Sandoval

La Facultad de Artes y Humanidades, a través del Programa de Artes Visuales, inauguró la tercera versión del Circuito Neblina, un proyecto de circulación artística que recorrerá diferentes espacios culturales del municipio de Pamplona., el evento en esta versión rinde homenaje al maestro Alberto Camacho Serrano, fundador y figura clave en el desarrollo del programa de artes en la región y el país.

La programación incluye seis muestras que estarán en exhibición durante la semana en tres escenarios principales: la Casa Águeda, el Museo Eduardo Ramírez Villamizar y el Museo Anzoátegui, se dio inicio a este evento con exposiciones en la Casa Águeda dedicadas al Maestro Camacho Serrano. Dentro de las actividades también incluyen un conversatorio sobre la participación de estudiantes y egresados del programa en certámenes audiovisuales, y se enmarcan en los talleres de profesionalización y profundización del programa, que planifica las muestras desde lo curatorial y el montaje durante el segundo semestre de cada año.

El Circuito Neblina busca fomentar la interacción del público con las obras, promoviendo la circulación y el reconocimiento de los procesos creativos "Una obra de arte sin espectadores queda en el anonimato", destacaron desde la organización, haciendo un llamado a estudiantes, profesores, administrativos y a la comunidad pamplonesa en general a participar en esta experiencia cultural.

**María del Socorro Luna Suescún**  
Directora Radio Universidad de Pamplona

Fotos: Radio Universidad de Pamplona





## Día de las Velitas: Un encuentro de reflexión en la Universidad de Pamplona

Redactado por: Sebastián Tunaroza

El pasado 7 de diciembre, *La Casona*, sede de la Universidad de Pamplona, fue el escenario de una significativa conmemoración del Día de las Velitas, una tradición colombiana que simboliza unión y esperanza. Este evento estuvo organizado por el programa de Alertas Tempranas, liderado por la docente Victoria Sarmiento, quien destacó la importancia de esta actividad como un espacio de reflexión y fortalecimiento de los lazos comunitarios.

“La celebración de las Velitas nos permitió generar un momento de encuentro, en el que pudimos recordar la importancia de acompañarnos como comunidad universitaria y de brindar apoyo mutuo en los momentos más importantes”, expresó Sarmiento, quien además invitó a los estudiantes a participar activamente en las actividades que promueve el programa de Alertas Tempranas.

La jornada incluyó espacios de diálogo sobre los desafíos académicos y emocionales que enfrentan los estudiantes, resaltando el compromiso de la universidad con el bienestar integral de su comunidad. Asimismo, la actividad buscó fomentar la integración y la conexión entre los asistentes, recordando que cada luz encendida simboliza la esperanza y el compromiso de construir un entorno educativo solidario y acogedor.

**María del Socorro Luna Suescún**  
Directora Radio Universidad de Pamplona



Diciembre 2024 N-1

# BOLETÍN INFORMATIVO

**Radio Universidad de Pamplona**

**“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”**

**Diseño**

**Andrea Carolina Molina Carvajal**

**Redacción**

**Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas**

**Juan Sebastián Tunaroza Villamizar**

**Yehudi Nicolás Sandoval Campos**

**Andrea Carolina Molina Carvajal**

